
Readme / Installationsanleitung für DIGSI 5 V06.01 Hotfix 1

Neuerungen und Änderungen

DIGSI 5 V06.01 Hotfix 1 enthält folgende Verbesserungen:

- Ermöglicht ein Downgrade der SIPROTEC 5 Gerätefirmware von Version V7.00 oder höher auf eine beliebige frühere Version.

Hinweise zu Benutzung / Einschränkungen

DIGSI 5 V06.01 muss auf Ihrem Rechner installiert sein.

Kompatibilität

DIGSI 5 V06.01 Hotfix 1 kann nur zur Aktualisierung von DIGSI 5 V06.01 eingesetzt werden.

Lieferumfang

DIGSI 5 V06.01 Hotfix 1 beinhaltet folgende Ordner und Dateien:

DIGSI5_V06.01_HF01

|_ Bin

|_ **Siemens.Energy.DIGSI.Infrastructure.CustomConnections.dll**

Installation

1. Beenden Sie DIGSI 5 V06.01 bevor Sie den Hotfix installieren.
2. Kopieren/Laden Sie die Zip-Datei vom Netzwerk herunter auf Ihren PC. Rechtsklicken Sie auf die Zip-Datei und öffnen Sie das Eigenschaftenfenster. Wenn im unteren Teil des Fensters ein Sicherheitshinweis erscheint, dass die Datei blockiert sein kann, klicken Sie auf die Schaltfläche „Unblock“ und wählen Sie OK. Wenn nicht, dann fahren Sie mit Schritt 3 fort.
3. Entpacken Sie die ZIP-Datei in den Installationsordner, welchen Sie bei der Installation von DIGSI 5 V06.01 ausgewählt haben. Im Falle einer Standardinstallation lautet der entsprechende Pfad „C:\Program Files(x86)\Siemens Energy\DIGSI 5 V6“.
Abhängig vom verwendeten Betriebssystem kann es erforderlich sein, dass die Option „Als Administrator ausführen“ ausgewählt werden muss.
4. Bestätigen Sie die Frage, ob die vorhandene Datei überschrieben werden soll, mit „Ja“.

Hinweise zur Installation

Sie erkennen, dass der Hotfix richtig installiert ist, indem Sie mit der rechten Maustaste auf die entpackte Datei klicken, im Kontextmenü die Option „Eigenschaften“ auswählen und anschließend den Reiter „Details“ öffnen. Als Produktname muss an dieser Stelle „DIGSI5 V06.01 HF01“ angezeigt werden.

Deinstallation

Der Hotfix kann nicht separat deinstalliert werden.

Hotline

Um Unterstützung bei der Installation und Benutzung dieses Hotfixes zu erhalten, wenden Sie sich bitte an unsere Hotline.

Customer Support Center

Tel.: +49 (180) 524-7000

Fax: +49 (180) 524-2471

E-mail: support.energy@siemens.com

Internet: <http://www.siemens.com/energy-support>

Readme / Installation Instructions for DIGSI 5 V06.01 Hotfix 1

New Features and Modifications

DIGSI 5 V06.01 Hotfix 1 contains the following enhancements:

- Support for downgrading the firmware of SIPROTEC 5 devices from V07.00 or higher to any earlier firmware version.

Notes on Usage / Restrictions

DIGSI 5 V06.01 must be installed on your computer.

Compatibility

DIGSI 5 V06.01 Hotfix 1 can only be used to update DIGSI 5 V06.01.

Contents of the Consignment

DIGSI 5 V06.01 Hotfix 1 contains the following folder structure and files:

DIGSI5_V06.01_HF01

 |_ Bin

 |_ **Siemens.Energy.DIGSI.Infrastructure.CustomConnections.dll**

Installation

1. Close DIGSI 5 before you install the hotfix.
2. Download/Copy the ZIP file from the network on to your PC. Right click the ZIP file and open the Properties window. If there is a security notice in the lower part of the window indicating that the file might be blocked, click the "Unblock" button and select OK. If not, then continue with Step 3.
3. Extract the ZIP file into the current DIGSI 5 V06.01 installation folder. The exact file system location depends on your specific installation. The default installation path is "C:\Program Files (x86)\Siemens Energy\DIGSI 5 V6".
Depending on your operating system administrator rights might be required.
4. Confirm the question whether to overwrite the existing file with "Yes".

Notes on Installation

In order to recognize that DIGSI 5 V06.01 Hotfix 1 has been installed correctly, please right click the copied file and open the "Properties".

Select the "Details" tab and check if the "Product name" shows "DIGSI5 V06.01 HF01".

Uninstallation

The hotfix cannot be uninstalled separately.

Hotline

If you have any questions regarding the installation or usage of this hotfix, do not hesitate to contact our hotline.

Customer Support Center

Fon: +49 (180) 524-7000

Fax: +49 (180) 524-2471

E-mail: support.energy@siemens.com

Internet: <http://www.siemens.com/energy-support>